

20/05/11

ÉLECTRONIQUE Porté par ses marchés semi-conducteurs et solaire

Soitec : des résultats solides

Comptes annuels en amélioration et perspectives favorables, voilà la bonne nouvelle annoncée par Soitec, le fabricant de semi-conducteurs à haute performance dans l'électronique et l'énergie basé à Bernin, lors de la présentation de ses résultats 2010-2011 (à fin mars 2011).

Le chiffre d'affaires annuel consolidé s'est inscrit en hausse de 34,4 % à 281 M€, ayant bénéficié d'un rebond de la demande sur le quatrième trimestre. En ligne avec la prévision annoncée, le résultat opérationnel courant est ressorti à 1,9 M€. Le groupe a enregistré une charge financière de 19,4 M€, qui a conduit à une perte nette du groupe de 17,8 M€. L'activité a généré un flux de trésorerie d'exploita-

tion positif de 43,4 M€.

Côté perspectives, la société estime que l'activité reste « très robuste ». Elle s'attend à ce que sa division Microelectronics (plaques SOI) affiche au premier semestre une croissance supérieure à celle des marchés à haute performance, et souligne le « fort momentum » des activités solaires, avec la signature d'un nouveau contrat conjoint avec SDG & E (San Diego) de 125 Mégawatts. Ce qui porte à 300 Mégawatts les contrats aux États-Unis, dont les livraisons commenceront en fin d'année 2012 et se poursuivront pendant trois ans.

Pour André-Jacques Auberton-Hervé, PDG de Soitec, « la partie sud des États-Unis et la Californie représentent une



André-Jacques Auberton-Hervé,
PDG de Soitec. Le DL

zone prospère sur laquelle se focalisent les équipes ». Par ailleurs, Soitec engagera également sa première ligne pilote de production sur le site de Bernin, dédiée aux cellules solaires à haut rendement et aux diodes électroluminescentes. □

SOCIAL Une trentaine d'agents a manifesté hier devant le bureau de